



# Lou MESSAGIÉ



N° SPECIAL du 14 JUILLET

**BULLETIN D'INFORMATION EDITE PAR LA MUNICIPALITE DE BELCODENE**

## **LE BICENTENAIRE A BELCODENE FUT UNE VERITABLE REUSSITE**

### **EDITORIAL**

Mes chers administrés,

La commémoration du bicentenaire de la Révolution Française a revêtu dans notre village un caractère exceptionnel.

Chacun a fait de son mieux pour faire de ces trois journées de manifestation une pleine réussite.

Les volontaires ont été nombreux, à se dépenser sans compter, pour décorer, aménager, préparer les installations, organiser les festivités puis servir, participer et animer.

Avec moi l'ensemble du Conseil Municipal tient à féliciter les organisateurs bénévoles pour l'importance de leur travail.

Mais c'est aussi l'ensemble de la population du village que je tiens à remercier pour l'accueil qu'elle a réservé à ces jours de fêtes. Dans la simplicité et l'enthousiasme c'est la quasi totalité du village qui a participé à l'une ou l'autre partie du programme. Les prévisions les plus optimistes ont été largement dépassées.

Nous nous sommes donc tous rassemblés, au-delà des difficultés quotidiennes, pour célébrer ensemble le premier des symboles de notre Démocratie. Cette commémoration restera dans l'esprit de tous comme la démonstration d'un attachement commun à certaines valeurs.

Ce numéro spécial de "Lou MESSAGIÉ" témoigne cette fidélité.

Votre Maire  
Maurice Séverin COLLOMB

Qui pouvait, même parmi les plus optimistes, penser que la commémoration du bicentenaire à Belcodène serait un tel succès ?

La fête a commencé, jeudi soir, par un bal sur la place des Anciennes Ecoles qui pour l'occasion avait un petit air révolutionnaire, guirlandes tricolores et une imposante bastille qui décorait parfaitement l'arrière de la scène.

Les jeunes, moins timides que les adultes, ont vite donné le ton et en peu de temps la piste de danse fut envahie.

La bonne musique, le déhanchement endiablé des danseuses et des danseurs et l'odeur des merguez, tout y était pour une bonne et chaude soirée.

A minuit, préparation des lampions. Petits et grands, chants révolutionnaires aux lèvres, firent le tour du village.

L'ambiance ne tomba que tôt le matin et chacun alla se coucher ; nous savions qu'une rude journée nous attendait.

Vendredi matin 10 h 30, le Conseil Municipal au grand complet partait de la Mairie avec la traditionnelle gerbe, pour commémorer notre Fête Nationale sur la place des Ecoles où nous avons, deux mois auparavant, planté "l'olivier de la Liberté".



Dépôt de la gerbe au pied de "l'arbre de la Liberté"



Le Cortège

Quand on eu retrouvé le micro, M. le Maire adressa un discours, émouvant en la circonstance, au petit nombre de courageux "lève-tôt" présents.

La foule commença à arriver pour la prestation du groupe vocal de la Soleiádo. C'est une véritable ovation que reçut ce groupe, surtout au moment de l'interprétation d'un pot-pourri de vieilles chansons provençales. J'ai entendu cette phrase dans l'assistance "qu'est-ce qu'elles sont mignonnes nos petites".

Ce qui prouve bien qu'à tout âge on a bien que la beauté que l'on porte en soi.



#### La Soleiádo

A l'apéritif tout le monde était là, les "lève-tôt", les "lève-tard", les "encore endormis" ; le mistral asséchant les gorges, le soleil réchauffant les têtes, le pastis et autres liquides coulaient à flot.

Quand les jambes commencèrent à être lourdes, chacun alla choisir une place à l'ombre des grandes toiles pour se préparer à savourer cet Aioli tant attendu. 350 personnes, du jamais vu à Belcodène! Que de prouesses ont dû accomplir les personnes chargées de l'organisation de ce repas. Ce fut un vrai régal pour le palais et pour le coeur quand 350 voix, bien huilées par le vin et le champagne, entonnèrent la Marseillaise.



L'Aioli

Vers 17 heures, c'était au tour des enfants de faire le spectacle. Bleus, blancs, rouges, les rubans ont voltigé dans les mains des élèves de l'école E. D'AMORE, ils ont fini par une carmagnole à leur façon sur un air de rock. Tout de suite après : les jeux. Il y en avait pour tous, et quoique les piscines fussent réservées aux petits, bien des grands en ont profité. Là aussi les organisateurs sont à féliciter pour l'imagination et le parfait déroulement de tous ces jeux (course en sacs, course avec l'oeuf, portique avec ballons surprises etc...), où les enfants ont pu remplir leur tirelire.



Les Rubans



La Piscine

**CENTRE GERMAINE POINSO - CHAPUIS**  
*Institut Médico - Educatif  
et foyer pour adultes*

Agréé Sécurité Sociale - Aide sociale  
et autres organismes

**AGL**  
**REPROGRAPHIE**  
**INFORMATIQUE - IMPRIMERIE**

Route de Peynier  
Tél. : 42.72.55.50

Parfaitement synchronisée la calvacade fit sont apparition, c'était magnifique et terrifiant de voir cette charrette amenant Louis XVI et Marie - Antoinette vers l'échafaud, on se serait cru en 1789, c'était du grand spectacle.

Après avoir fait un tour de village nous avons vu tomber les têtes des monarques, le bourreau fit parfaitement son travail.

Un grand merci à tous ceux et celles qui ont monté cette reconstitution de l'époque, pour les costumes, pour l'échafaud, sans oublier les chevaux et la charrette.



L'échafaud

Il fallait patienter maintenant jusqu'à l'ouverture du bal, le Comité y avait pensé. Un apéritif était offert et ceux qui avaient un petit creux pouvaient manger quelques merguez.

Le bal cloturait cette longue et riche journée.

Samedi matin chacun récupérait de ses efforts ou de ses excès. L'après - midi, certains encadraient les enfants pour les amuser, à nouveau, avant de les diriger vers le "manège" où les attendaient 3 poneys du Pony Club de Fuveau. D'autres participaient au concours de boules du CCFF, à la mêlée, qui se finit tard dans la soirée par la victoire de l'équipe GOFFRE, MICHEL C., Mme BERENGER M..

Dimanche matin, le calme revenu dans le village, il fallait bien sur remettre un peu d'ordre et ensuite participer au concours de boules du cercle, par équipe choisies. Concours gagné par l'équipe FABRE JP - FABRE P. - ROGER M.

Pour qu'une fête, comme celle que nous venons de vivre, soit une telle réussite il faut beaucoup de bonne volonté, il y en eut, il faut de l'imagination, il y en eut, il faut du public, il y en eut et il faut aussi beaucoup de bonne humeur, il y en eu tout au long de ces festivités.  
- BRAVO ! -

Quoiqu'en disent les médias, ce 14 Juillet, il valait mieux le passer à Belcodène qu'à Paris !

Certains m'ont dit qu'ils aimeraient bien que des bicentennaires comme ça il y en aient toutes les années, Mesdames et Messieurs les organisateurs retrouvez vos manches pour l'année prochaine ....

*lou diésagie*



La cavalcade



La foule

Aïl... aïl ... aïl



Tiens... un presque sans culotte



***en bref.... en bref... en bref... en bref.... en bref... en bref... en bref... en bref...***

- Mme SILVIA souhaite redonner vie aux cours de gymnastique (pour les dames et pour les messieurs). Toutes les personnes intéressées peuvent lui téléphoner au 42.72.37.11 pour que dès Septembre les leçons commencent.
- La prochaine réunion du Conseil Municipal aura lieu le 16 Août.
- Le Numéro 3 de votre Bulletin sortira début Septembre ; n'oubliez pas de nous faire parvenir les informations que vous souhaitez voir paraître.